

L'ECHO TOURISTIQUE
22, Rue La Peletier - IX^e

DECEMBRE 1965

NICE

Inauguration du nouveau théâtre du Palais de la Méditerranée

L'inauguration d'un nouveau théâtre du point de vue culturel ce n'est pas une petite affaire et il faut féliciter M. MAURICE GUERIN, président-directeur général du *Palais de la Méditerranée*, en même temps que son adjoint artistique, M. Jean Cassarini, d'avoir fait naître une nouvelle salle à Nice.

Nous avons déjà donné quelques détails à propos de ce nouveau théâtre du *Palais de la Méditerranée*. Précisons que climatisée, tapissée de velours, munie des systèmes d'accoustique et de sonorisation les plus récentes, avec ses fauteuils très confortables et ses appliques vénitiennes, la salle est devenue une des plus belles d'Europe. Le très célèbre « orchestre de Chambre » de Moscou a été choisi pour assurer l'éclat de cette soirée de gala. Puis, Arthur Rubinstein a donné un unique récital avant son départ pour l'Amérique et une très brillante saison de théâtre commencera ensuite, la musique et la danse ainsi que les « variétés » n'y seront pas oubliées.

Signalons que, en marge de l'activité du théâtre tout neuf la plus large part sera donnée, cet hiver, au Palais de la Méditerranée à diverses manifestations

des arts plastiques. A « Jeux-Sports-Jeunesse » succèdera Carzou puis, pour le 20^e anniversaire de la « Jeune peinture méditerranéenne », une exposition de cent toiles présentées en même temps qu'une sélection de la « Biennale de Paris » sera offerte au public.